

COMMUNIQUE DE PRESSE

26 décembre 2023

Cantine : Une nouvelle unité de production territoriale fin 2025



Le 5 décembre dernier, Monsieur Stéphane Lebigre, directeur de la Cuisine Centrale de Cusset, est venu présenter le projet de la nouvelle unité de production territoriale aux directeurs des 4 écoles bellerivoises, aux représentants des parents d'élèves, aux enseignants, aux personnels des cantines, du Pôle Enfance et au Conseil municipal.

A cœur de développer toujours plus l'approvisionnement de qualité et de proximité dans les assiettes de nos enfants, les communes de Bellerive, Vichy, Cusset et le Vernet viennent de créer la nouvelle unité de production territoriale en mutualisant l'outil de Cuisine centrale de Cusset. Cette réflexion menée depuis plusieurs années s'appuie sur le Projet Alimentaire Territorial de Vichy Communauté de doter le territoire d'un équipement structurant, optimisé et calibré pour répondre autant aux enjeux environnementaux qu'à notre volonté de développer toujours plus une nourriture saine et locale.





Ce nouvel outil, porté par un syndicat intercommunal (le SIVU) nouvellement créé, sera donc un moyen d'accompagner la structuration de filières locales de production, répondant aux cahiers des charges de différents labels qualité, et ce, conformément aux dispositions pour la restauration collective de la loi EGAlim.

Des travaux d'aménagement de cette nouvelle unité et des évolutions en matière de personnels répondront d'ici la rentrée 2025 aux besoins des différentes collectivités qui seront approvisionnées par cette cuisine locale basée à Cusset.